

会見小だより

夢や目標に向かって 仲間と共に努力する 会見の子

令和7年3月4日

第12号

南部町立会見小学校

「心の根っこ」と「心のアンテナ」

校長 生田 久枝

植物には根っこがあります。花や枝、枝を支える幹は見えますが、根っこは見えません。見えている花や枝がどんなに立派でも、根っこが弱いと、風で倒れたり枯れたりしてしまいます。

私は心にも根っこがあると思っています。根っこが短くて弱いと、つらいことややりたくないこと、悲しいことがあったときにすぐにくじけてしまいます。でも、根っこが長くて強ければ、くじけないと思うのです。

では、どうしたら心の根っこが伸びるのでしょうか。一生懸命がんばったとき、ぐっどがまんしたとき、苦手なことに挑戦したとき、人に優しくしたとき、新しいことを学んだときなど、「心の根っこ」はぐんと伸びます。

また、心にはアンテナもあると思います。「心のアンテナ」とは「気づく力」「感じる力」です。道端に咲いている花を見てきれいだなと思うとき、今日の風は気持ちいいなと感じるとき、クラスの友だちを見て、元気がないな、どうしたのかな、声をかけてみようかなと思うとき、正しくない言動を見聞きして、これっておかしいな、よくないなと思うときなど、「心のアンテナ」はぐんと広がります。

「心の根っこ」も「心のアンテナ」も一生かけて育てていくものですが、子どものときにどれだけ強い根っこと感度のいいアンテナを身に付けるかが大切だと思います。

この1年間、子どもたちは学校や家庭、地域で様々な経験をする中で、心の根っこを伸ばし、心のアンテナを広げ、強くたくましくなりました。先日、「6年生を送る会」が行われましたが、5年生が中心となり、それぞれの学年が、「6年生に感謝の気持ちを伝えよう。」「6年生に楽しんでもらおう。」と一生懸命取り組む姿からも、子どもたちの成長を感じました。6年生も終始笑顔でとても嬉しそうでした。令和6年度も残すところあとわずかとなりましたが、最後の最後まで子どもたちといっしょに「心の根っこ」と「心のアンテナ」を育てていきたいと思っています。

入学説明会

2月4日(火)

4月から入学する年長さんと保護者の皆さんに向けて説明会を行いました。年長さんは、1年生や5年生の児童と昔遊びを一緒にしたり、学校の案内をしてもらったり、図書館で読み聞かせを聞いたりして交流しました。新入生は、19名の予定です。4月からの会見小の新しい仲間の入学を楽しみにしています。



2月参観日(学級・学年懇談会)

2月13日(木)

今年度最後の参観日を行いました。当日は、お忙しいところ、多くの保護者の皆さんにご来校いただきありがとうございました。どの学年も一生懸命学習に取り組む様子が見られたのではと思います。また、授業参観後の学級・学年懇談にも多くのご出席をいただきましてありがとうございました。今年度も残りわずかですが、一年間のまとめができるようにしていきたいと思います。



【1年】



【2年】



【3年】



【3組】



【4年】



【5年】



【6年】



【4組】

6年生を送る会

2月27日(木)

2月27日(木)に6年生を送る会を行いました。各学年とも、卒業する6年生に、メッセージや歌、ゲームなどで感謝の気持ちを伝えました。金管クラブの素敵な演奏もありました。送られる側の6年生も、送る側の1年生から5年生も、笑顔で気持ちの良い時間を過ごすことができました。

